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Anfragen zur Biodiversitätsstrategie des Landkreis Ravensburg
zum TOP 5 der Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität am 23.2.2021

Die Biodiversitätsstrategie des Landkreises wird von vielen Beteiligten durch deren En
gagement und tägliche Arbeit getragen. Dafür sprechen wir unseren herzlichen Dank 
aus.
Der GRÜNEN-Antrag „Mehr Artenvielfalt auf kreiseigenen Flächen" vom November 2014 
und jahrelanges politisches Engagement im Kreistag tragen Früchte.
Doch die Biodiversitätsstrategie bleibt weiterhin ein Entwicklungsprojekt. Es gibt noch 
viel zu tun. Wir bitten folgende Fragen zu beantworten:

• In welcher Form und in welchem Umfang werden bisherige Rasenflächen und be
grünte Flächen an kreiseigenen Gebäuden bzw. Flächen des Landkreises in Na
turräume mit hoher Biodiversität umgestaltet?

• Welche Anforderungen werden bei Ausschreibungen an Dienstleister, z.B. Land
schaftspfleger gestellt in Bezug auf deren Kenntnisse in Biodiversitätsthemen?

o Welche Maßnahmen für Kinder und Jugendliche bietet der Landkreis bzw. die 
Schulen bei dem Thema Biodiversität an ? Wie sind diese in die bereits bestehen
den Projekte integriert?

Streuobstprojekt

• Welches Konzept hat der Landkreis in Zusammenhang mit dem Preisverfall bei 
Streuobst-Apfelsaft?

• Schnittmaßnahmen: Bisher beteiligen sich 21 Gemeinden. Welche Gemeinden 
beteiligen sich noch nicht? Welche Strategie hat der Landkreis, um diese Ge
meinden ins Boot zu holen?

• Strategie bei der Streuobstpflanzaktion „Jungbäutne fürs Oberland". Bisher beteili
gen sich fünf kleine Gemeinden. Wie ist die Strategie des Landkreises um die an
deren 34 Gemeinden, v.a. die Städte zu beteiligen?

Mit herzlichen Grüßen 

Bruno Sing, Sprecher im AUM

Anfrage zur Biodiversitätsstrategie, AUM 23.2.2021 1

http://www.Kruene-ravensburg.de

